

Antrag Nr. 15-O-25-0034 SPD-Fraktion

Betreff:

Friedhof Kastel: Einrichtung neuer Bestattungsformen sowie Erweiterung der bestehenden Urnenwand

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf dem Friedhof Mainz-Kastel die nachstehend aufgeführten Maßnahmen - analog der andernorts bereits seit Jahren bewährten Praxis - alsbald zu veranlassen:

- Anlage von Urnenrasenwahlgräbern
- Anlage von Urnenrasenreihengräbern
- Anlage von Urnenwahlgräbern in einem Baumhain
- Erweiterung der bestehenden Urnenwände um je 27 Kammern.

Die Wiesbadener Friedhofssatzung vom 18. 2. 2013 sieht die genannten Bestattungsformen ausdrücklich vor.

Die Nachfrage aus der Kasteler Bürgerschaft nach diesen Bestattungsformen nimmt permanent zu. In letzter Zeit mussten zahlreiche Interessenten mangels Angebot abschlägig beschieden bzw. auf auswärtige Friedhöfe verwiesen werden. Andererseits sieht die Satzung grundsätzlich vor, dass ein Verstorbener an seinem letzten Wohnsitz zu bestatten ist.

Der Kasteler Friedhof verfügt über ausreichendes Brachgelände, um diesem Bedarf gerecht zu werden.

Mainz-Kastel, 13.04.2015